

*Eine Stimme die uns vertraut war, schweigt,
ein Mensch, der für uns da war, lebt nicht mehr.
Vergangene Zeiten ziehen vorbei,
was uns bleibt sind Erinnerungen und Dankbarkeit.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen tröstenden Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim
Abschied von unserem lieben

Hans Oberholzer-Häne

10. Mai 1931 – 13. November 2015

erfahren durften. Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die
Hans auf dem letzten Weg begleitet haben.

Besonders danken wir:

- Herrn Hüsgen für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier, Simon für den bewegenden Lebenslauf und der Organistin für die schöne musikalische Umrahmung.
- Herrn Dr. Jermann, Oberhasli, der Spitex Oberglatt und dem Spital Bülach Abteilung B 3 für die feinfühlige und kompetente Betreuung.
- für die grosszügigen Spenden an wohltätige Institutionen, Gaben für späteren Grab-schmuck und wunderschönen Blumen.

Wir danken allen, die Hans Gutes erwiesen und ihm Liebe und Freundschaft entgegen-gebracht haben.

Oberglatt, im Dezember 2015

Die Trauerfamilien

(Es werden keine Danksagungskarten versendet.)